

Quelques faits...

L'Anse-à-l'Orme est un espace vert et naturel, composé de friches, de milieux humides, de champs, de forêts et d'une rivière qui les traverse. Il s'agit principalement d'anciennes terres agricoles. Ce site est exceptionnel à Montréal. Le projet immobilier prévoit la construction de 5500 logements sur un territoire de 185 hectares où vivent des centaines d'espèces animales et végétales, dont certaines sont à statut précaire ou menacé. Par ailleurs, le site de développement se trouve au centre d'un réseau de forêts et de friches qui constituent la pointe ouest de l'île de Montréal (incluant le Cap Saint-Jacques, l'Arboretum Morgan, le parc-agricole du Bois-de-la-Roche et le parc-nature de l'Anse-à-l'Orme). Avec L'Île-Bizard, cette zone constitue les derniers grands espaces verts et sauvages de Montréal! Ce sont nos poumons à toutes et tous! Ce projet immobilier risque de compromettre les écosystèmes naturels qui existent à cet endroit en brisant leur connectivité de manière irrémédiable. La perte d'habitat est la cause première de la disparition des espèces animales et végétales, et de la réduction de la biodiversité, ce qui mène à d'autres conséquences, comme le réchauffement climatique, la pollution atmosphérique, etc. Arrêtons cette destruction, avant qu'elle nous détruise!

Anne Zacharie